



Poitiers, 27 juillet 2022

### Le Département et le Futuroscope offrent des places pour le Slava's Snowshow

L'Arena Futuroscope accueille, jusqu'au 28 août prochain, la troupe du Slava's Snowshow, devenue la référence mondiale du spectacle de clowns. Ce spectacle mêle poésie, farces et effets grandioses, et propose un voyage merveilleux, drôle et tendre.

A cette occasion, le Département de la Vienne, en collaboration avec le Parc du Futuroscope, va convier au cours de l'été, plus de 1 100 enfants placés sous sa responsabilité au titre de la protection de l'enfance que ce soit chez les assistants familiaux ou en établissements, à l'une des représentations de Slava's Snowshow. Les assistants familiaux et les mineurs non accompagnés seront également invités.

